

# *Unos 25 mil enfermos y heridos varados en Gaza por cierre de frontera*



Euro-Med Human  
Rights Monitor  
الأورومتوسطي لحقوق الإنسان

La Habana, 7 jun (RHC) Unos 25 mil palestinos enfermos y heridos esperan hoy para recibir tratamiento fuera de la sitiada Franja de Gaza, alertaron fuentes médicas.

Las autoridades de salud de ese territorio criticaron en un comunicado el cierre desde hace un mes del cruce de Rafah, fronterizo con Egipto.

A principios de mayo el Ejército israelí ocupó el vital paso, que en los siete meses previos fue la única ventana de Gaza al mundo, al permitir la entrada de alimentos, combustible y medicinas, y al mismo tiempo evacuar a heridos y enfermos.

El Ministerio de Salud del enclave precisó que muchos de ellos podrían salvar sus vidas si reciben tratamiento en el exterior.

Hace 15 días, el Monitor Euromediterráneo de Derechos Humanos advirtió que más de 11 mil heridos están varados en el territorio sin posibilidades de recibir atención médica en el extranjero, al igual que 10 mil pacientes con cáncer y otros dos mil con diversas dolencias.

Al bloquear la zona, "Israel reforzó su control al imponer un asedio paralizante a Gaza, aislándola del mundo exterior y provocando la muerte de decenas de heridos y enfermos", criticó la ONG.

Días antes, el director general de la Oficina de Medios del Gobierno en Gaza, Ismail al-Thawabta, también advirtió sobre el peligro que representa el cierre de Rafah para miles de heridos y enfermos.

Al-Thawabta subrayó que el sistema de salud del territorio colapsó debido a ocho meses de ataques de ese país. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/356751-unos-25-mil-enfermos-y-heridos-varados-en-gaza-por-cierre-de-frontera>



**Radio Habana Cuba**